

4LIFE TRANSFER FACTOR® Recall®

4Life Transfer Factor ReCall memberikan dukungan fenomenal untuk salah satu organ tubuh paling vital : otak. Produk Eksklusif dengan kandungan ekstrak ginseng asia dan ginkgo biloba membantu untuk menjaga kesehatan tubuh secara spesifik.



Kandungan Utama TF Recall :

4Life Tri-Factor® Formula (bubuk whey dan bubuk kuning telur), citrus fruit bioflavonoid complex, ekstrak daun teh hijau, ekstrak panax ginseng, phosphatidylserine, alpha-glycerolphosphorylcholine (choline alfoscerate), ekstrak ginkgo biloba, ekstrak grape seed (vitis vinifera semen extract), ekstrak Turmeric, Magnesium Stearat.

Manfaat TF Recall :

- Mengandung Transfer Factor yang berfungsi untuk membantu menjaga sistem kekebalan tubuh
- Mengandung bahan-bahan seperti Ginkgo biloba dan magnesium untuk mendukung sirkulasi ke otak
- Mendukung fungsi pembelajaran dan memori
- Mengandung *Transfer Factor* yang berfungsi untuk mendidik sel kekebalan dan meningkatkan kemampuan sistem kekebalan untuk mengenali, merespons, dan mengingat potensi ancaman kesehatan dengan lebih efektif.

Tiap Kapsul Mengandung:	
Citrus Fruit Bioflavonoid Complex	100 mg
Green Tea Leaf Extract (<i>Camellia sinensis</i> folium extract)	95 mg
<i>Panax ginseng</i> radix extract	66,7 mg
Phosphatidylserine	45,9 mg
Alpha-Glycerolphosphorylcholine (Choline alfoscerate)	37,4 mg
<i>Ginkgo biloba</i> folium extract	33,3 mg
4Life Tri-Factor Formula	33,3 mg
Whey Powder	23,3 mg
Egg Yolk Powder	10,0 mg
Grape Seed Extract (<i>Vitis vinifera</i> semen extract)	20 mg
Turmeric Extract (<i>Curcuma longa</i> rhizome extract)	18 mg

Aturan pakai :

3 (tiga) kapsul dengan 240 ml air sehari sekali. Baik diminum di pagi hari.

Fakta Unik TF Recall :

Otak sangat membutuhkan Nutrisi seperti Protein, DHA atau Omega 3, Zat Besi, Seng, Iodin, Kolin dan Vitamin B. TF Recall merupakan salah satu produk targeted yang dikhususkan untuk dapat menunjang kinerja otak dan memiliki kandungan Transfer Factor untuk mendukung kesehatan tubuh.

KANDUNGAN	MANFAAT
<ul style="list-style-type: none">• Ginko Biloba• Phosphatidylserine &• Alpha-Glycerolphosphorylcholine• Citrus Fruit Bioflavonid Complex, Ekstrak Panax Ginseng, Phospatidylserine• Ekstrak Biji & Kulit Anggur	<ul style="list-style-type: none">• Mendukung fungsi mental dan sistem sirkulasi• Membantu melancarkan aliran darah menuju otak sehingga nutrisi yang dibutuhkan otak lebih cepat terabsorpsi• Mendukung fungsi sistem saraf secara optimal• Sebagai antioksidan

***PERNYATAAN INI BELUM DIEVALUASI OLEH BPOM ATAU LEMBAGA KESEHATAN LAINNYA. PRODUK INI BUKAN UNTUK OBAT, MENYEMBUHKAN ATAU SEBAGAI PENANGANAN SUATU PENYAKIT.**